



教育コミュニティNEWSを発行して、7年目となりました。今年度も学校・家庭・地域をつなぐ一助となりますように、教育コミュニティづくりの活動についてお伝えしていきます。

いけだ学園 さくら幼稚園

9月3日(火)

「親まなび(親学習)」研修会

親学習とは…大阪府教育委員会が企画・開発した取り組みで、参加者どうしが話し合い、子育てのヒントを学び合う参加型の学習会です。テーマをグループで話し合う中で、気づき生まれ、『親の力』を引き出す学習として注目されています。また、親だけでなく、児童・生徒向けに、「親になった気持ち」を学ぶプログラム等も用意されています。

受付で名札づくり。「呼ばれたい名前」「お子さんの年齢等」「子どもの頃の遊び・得意だったこと」を用紙に書き込んでいきます。
保護者や教職員を含め、25名参加されました。
園長先生のご挨拶の後、OYA・RENさんにバトンタッチ!



アイスブレイクの活動でリラックス♪

今日のテーマは、新教材

「自信をもつ」

☆参加された方の感想より☆

- ・色々な意見が出てためになった。参加してよかったです。
- ・それぞれの家庭で、いろいろな苦労や工夫があると知りました。色々参考になりたいと思います。有意義な時間をありがとうございました。
- ・もう少し、自分に余裕をもって、子どもに接してあげられるように心がけないといけないと思いました。

話す方も聞く方も、にこやかなのが印象的でした。

☆参加された方の感想より☆

- ・想像していた内容とは、違いましたが、いろいろな方の意見を聞くことができて、大変参考になりました。
- ・外国の方のお話や、兄弟さんのいらっしゃる方のお話を聞いて参考になりました。

学校支援ボランティア
募集中

☎754-6294

